
 

 

Compte-rendu du CA du 17/09/2019:   
 
Diane excusée. 

 
 
1. Bienvenue par le président 
 
 
2.  Secrétariat 
 
Mail de Philippe Laviolette proposant sa démission.  La démission est acceptée.  
 
La question est de savoir si une assemblée générale anticipée doit avoir lieu pour un 
renouvellement de mandat. Le conseil décide d'attendre l’AG de mars et un avis sera affiché 
sur le site web. 
La publication au Moniteur belge est signée. 
 
Lydia est de retour au bureau depuis lundi. 
 
Kay examine les procédures judiciaires en cours et fait le point sur leur déroulement. 

 
 
3.  Trésorier 
 
Les dépenses sont vérifiées et approuvées par le conseil d'administration 
Un aperçu financier du BK sera établi pour la prochaine réunion. 

 
 
4.  Show 
 
BK: Il y a eu des plaintes de certains participants, qui sont en cours de discussion. 
Les règles sont également discutées. La question de « Belgian Registred Horses » est à 
nouveau discutée et sera développée dans un nouveau Yellow Book. 
 
Le courrier électronique de James Swaenepoel avec les recommandations est également 
discuté. 
 
Spa Francorshamps: Le sponsoring de 2.500 Euro est attribué.  5 voix pour. 
Affiliation Elran Cup: déjà soumise à Ecaho. 
Affiliation Katrien Peeters – Brussels Arabian Horse Show du 5-6 septembre. Conflit avec la 
date du BK. 
Bruges: Breeders Cup - B Internationaux et Européen demandé, le Breeders Cup sera 
renvoyé. 
 
BK les 5 et 6 septembre 2020 ensemble avec l'inspection des étalons. 
 
Réunion Ecaho: 5 octobre 2019 - Il est impossible pour Ilse, Kay la remplacera. 
 

 
  



 

 

 
 
5.  Endurance 
 
 
 
6.  Expertise des étalons 
 
Expertise des étalons: 2 étalons présentant un défaut génétique. La proposition est de faire 
vérifier les étalons à la clinique universitaire. 
Les deux cas sont discutés en détail. 
3 votes pour - 1 vote contre - 1 vote abstention. 
Le conseil contactera les détenteurs concernés par téléphone, avant d’envoyer un courrier 
les invitant à présenter le cheval dans une des facultés vétérinaires. 

 
 
7.  Divers 
 
Site Web: Il y a actuellement 2 offres, toutes deux d'environ 6 000 euros. 
La préférence est donnée à une collaboration plus étroite avec Thomas - également pour 
ajouter des annonces pour la vente de chevaux, mais uniquement avec un accès pour les 
membres et pour une durée de 4 mois. 
Il est également question de la mise en œuvre numérique ultérieure de documents via 
l'identification numérique ou Itsme. 
 
Annuel: discussion : qu’adviendra-t-il de l'annuel après la démission de Philippe ? 
 
 
 
 
Kay Hennekens clôture la réunion. 

 
 


